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昨日、令和５年度の「ＰＴＡ総会・教育後援会総会」を４年ぶりに参集型で開催しました。 

今年度の総会は諸般の事情により開催時期を遅らせ、また平日夜の開催となりましたが、多くの皆様か

ら足をお運びいただきました。ご参会下さった皆様、また当日まで準備を進めていただいた PTA 役員の皆

様ありがとうございました。 

総会では新会長に池田郁雄さん、副会長、各学年の委員長・副委員長は下表のとおり承認されました。

あわせて令和５年度のＰＴＡの活動方針及び予算等、教育後援会の令和４年度決算及び令和５年度予算に

つきましても承認をいただきました。教育後援会長は昨年度までに引き続き髙橋謙治さんです。 

【令和５年度 PTA 役員の皆様】（敬称略） 

職 名 氏名 生徒名 学級 担当部 職 名 氏名 生徒名 学級 

会長 池田 郁雄 知世 3-1 文化部 １学年委員長 小島  剛      瑠華 1-4 

副会長 仲條 恭嗣 峻太郎 3-3 保体部 同 副委員長 大久保嘉信 智加 1-1 

大塚 黄司 崇開 2-2 育成部 ２学年委員長 菅原 則一 蒼生 2-4 

栄田 勇 柚菜 2-4 育成部 同 副委員長 山田 桂一 駈 2-4 

佐藤 洋輔 奏和 1-3 文化部 ３学年委員長 村井 留美 侑平 3-4 

渡邊 雄大 楓 1-4 保体部 同 副委員長 松井  仁 郁貴 3-2 

 

※昨年度からの変更点 

 ○組織をスリム化し、機動力のある PTA活動を！ 

・各学級から選出される評議員を４名から２名にしました。 

 ・育成部長、副部長は置かずに、三役の皆様から各専門部を担当していただき、リーダーシッ 

プを発揮していただきます。 

 ・一般会員の皆様方からは、これから理事、専門部から提案される各事業等に積極的にご協力い

ただき、全員参加型の PTA活動にご協力をいただきたいと考えます。 

○新しい取り組みとして 

 ・（例）経費の削減、情報の適時性の観点から、年２回発行してきた PTA 広報は文化部のみなさ

んが作成し、HP等を活用してご覧いただく形を考えています。 

 ・（例）PTA育成部が主催してきた PTA講演会を学区三小学校との共同開催を検討します。 

 ・今後、新しい取り組みが提案されることがあるかと思います。ご理解とご協力をお願いいたし 

ます。 

 

【授業参観から】 

  ４月２８日（金）の４，５時間目に今年度１回目の授業参観を行いました。PTA総会と同日の日程設定

も考えましたが、新しい環境の中で学ぶ生徒の様子をできるだけ早くご覧いただける機会を持ちたいと

いう思いで、別日程とさせていただきました。 

  特に１年生は中学校では初めての授業参観、２年生は新しい仲間との授業となりました。３年生も学

級担任、教科担任が代わった学級もあり、昨年度とは違ったお子さんの様子をご覧いただけたのではな

いでしょうか。 



 

 

 

 

５月８日（月）から標題の件に係り、新しいステージに移行しました。学校生活での基本的な対策・対

応等については、５月２日（火）に酒田市教育委員会より連絡メール（旧安全安心メール）を通じて各ご

家庭に配信された内容となります。 

マスク着用については個人の判断となります。今週の生徒の様子を見ていると、教室での授業、校内で

の生活においては、以前と変わらずほぼ１００％マスクを着用しています。３年間続いたマスク生活は、

着実に習慣の一つとして定着しているのだなと改めて考えさせられます。気温も上がり、熱中症が心配さ

れる季節となりました。自分の体調、周りの感染状況、置かれた場面・状況等を総合的に考え、マスクの

着脱について主体的に正しい判断ができるよう、また、各自の判断を尊重することについても、これまで

同様指導をして参ります。 

ご家庭でもポストコロナの生活について話題にしていただくと共に、５類移行に伴い不明な点等ござい

ましたら、学校までお問い合わせ願います。 

４月２６日（水）、１、２学年で校外から講師の先生をお招きして講

話を行いました。 

１年生を対象とした SNS 講話は例年７月に実施をしていましたが、

過去２年間、ゴールデンウイーク後に１年生の中で SNS の利用に伴う

トラブルがあったことを受けて、前倒しをして実施しました。講師は

酒田市青少年指導センター指導員の渡邉幸二先生にお願いしました。 

２年生は庄内教育事務所エリアスクールソーシャルワーカーの遠田

健一先生を講師にお招きし、「いじめ防止について考える」の演題でお

話をいただきました。 

いずれの学年も、真剣に話を聞く姿を両先生からお褒めいただきまし

た。遠田先生からは「しっかりと話を聞いてくれて、話をする方も幸

せな時間だった」という言葉をいただきました。両先生とも六中学区

にお住まいの方です。これからも、六中生を温かく見守りいただける

ようお願いしました。 

 また２５日（火）には、全校で交通安全教室を実施しました。酒田

警察署交通安全係の瀬尾光範係長が講師としてお見えになりました。

特に自転車利用時の安全、ヘルメット着用の努力義務化に伴うお話を

いただきました。SNS利用、他者との関わり方、交通安全。自分事とし

て捉え、行動できる六中生を育てていきたいと考えます。様々な機会

に子どもたちと一緒に考え、意識の喚起を図って参ります。 

 

六中生の活躍 

 各運動部にとっては、来月に迫った地区総体の前哨戦ともなる各種大会が連休中に行われました。今年度

の酒田市体育大会は、種目よって５月２８日まで行われる予定です。今後、大会がある部のみなさんも頑張っ

てください。 

 

☆女子バレーボール部 第 73 回西川杯中学校バレーボール大会 第２位 

 

☆男子ソフトテニス部 第 76 回憲法記念大会    第１位 金子眞徳さん(2-１)・佐藤七星さん(2-１) 

 

☆女子ソフトテニス部 同上           第３位 小松彩花さん(3-3)・小野寺柚稀さん(3-1) 

 

☆野球部              第 77 回酒田市体育大会兼第 33 回連盟会長杯 第３位 

 

☆女子卓球部     憲法記念中学校卓球大会  第３位 

１年生の講演の一場面 

２年生の講演資料より 


